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«Атомная» 
благотворительность

Реальные дела зачастую пред-
полагают реальное финансиро-
вание. И здесь у округа №24 есть 
ощутимое преимущество – посто-
янное взаимодействие депутата с 
коллективом Ростовской атомной 
электростанции и стабильная под-
держка ее директора Андрея Саль-
никова. Благодаря этой многолет-
ней дружбе депутатом ежегодно 
привлекаются немалые средства 
на пользу округу.

Значительная помощь со сто-
роны атомщиков в этом году была 
оказана детскому саду «Улыбка». 
Это дошкольное учреждение уже 
три года реализует необычный, 
можно сказать, инновационный 
проект – здесь работает детская 
анимационная реабилитационная 
студия «Арт-Мозаика».

Создана она совместными уси-
лиями педагогического коллектива 
и родителей. Сначала оборудова-
ние, на котором снимались мульт-
фильмы, было самодельным. Но в 
2019 году депутат Александр Буш-
нев предложил благотворительную 
помощь концерна «Росэнергоатом». 
Ростовская атомная станция выде-
лила «Улыбке» средства (400 тысяч 
рублей), которые позволили сде-
лать капитальный ремонт помеще-
ния студии и установить в нем новую 
мебель, а главное – современное 
оборудование: профессиональ-
ный стол для кукольной анимации, 
мультипликационный многослойный 
станок для перекладной анимации, 

мобильный мультстанок МПАФ-31, 
зеркальный фотоаппарат, ноутбук, 
интерактивную панель.

В округе хорошо помнят, что в 
прошлом году также за счет «атом-
ных» средств был проведен доро-
гостоящий ремонт чаши бассейна в 
детском саду «Весна». Инициатором 
этого был депутат Бушнев, который 
и в нынешнем году подтолкнул кол-
лектив «Весны» к новой попытке 
участвовать в конкурсе «Росатома» 
для некоммерческих организаций, 
реализующих свои социально зна-
чимые проекты. Результат – при 
непосредственной поддержке  
РоАЭС детский сад получил грант в  
250 тысяч на расширение возмож-
ностей использования своего об-
новленного бассейна для оздоров-
ления и реабилитации детей.

За эти средства были приобре-
тены детские спортивные тренаже-
ры, мебель и специальное оборудо-
вание для плавательных бассейнов. 
Сегодня в бассейне «Весны» зани-
маются около 300 детсадовцев: 
вместе с инструктором они вы-
полняют разнообразные игровые 
упражнения для развития навыков 
плавания, улучшают координацию, 
вырабатывают правильное дыхание 
– в общем, укрепляют здоровье и 
учатся уверенно плавать.

Постоянно в поле зрения депу-
тата и атомщиков – Детская школа 
искусств, расположенная в микро-
районе. Каждый год ДШИ при под-
держке профсоюза РоАЭС проводит 
большой конкурс «Рисуют дети 
атомграда». Воспитанники школы 
искусств постоянно участвуют в 

Поговорим о сделанном

Галина Одинцова, заведующая МБДОУ ДС «Улыбка»:
– Благодаря активному участию депутата Александра Бушнева се-

годня наши дети имеют возможность снимать мультфильмы о природе, 
мечтах, друзьях и семье. В рамках проекта творческие семейные союзы 
снимали мультфильмы о героях своих семей, участвовавших в Великой 
Отечественной войне. Сегодня, в преддверии 75-ой годовщины Победы 
советского народа, они работают над мультфильмами о героях Тихого 
Дона. В нашем детском саду создана медиаобразовательная развива-
ющая среда, что позволяет педагогам на высоком уровне проводить 
развивающую и реабилитационную работу для детей с особыми образо-
вательными потребностями. Мы искренне благодарим Александра Анато-
льевича  за оказанную помощь!

Александр БУШНЕВ, 
депутат по округу №24:

Говорят, если ты 
что-то задумал, 
не рассказывай 
об этом всем 
и каждому 
– просто 
действуй. 
Этого принципа 
придерживается 
и Александр 
Бушнев, депутат 
Волгодонской 
городской Думы 
по округу №24, 
председатель 
первичной 
профсоюзной 
организации 
Ростовской АЭС. 
Говорить нужно 
о реальных 
делах.

Владимир КАРПОВ, директор Детской школы искусств Вол-
годонска:

– Благодаря поддержке Александра Бушнева и профсоюза Ростов-
ской АЭС мы можем воплощать в жизнь свои идеи с невиданным ранее 
размахом. Например, организованный ДШИ при содействии атомщиков 
конкурс «Рисуют дети атомграда» в этом году собрал 262 участника, его 
победители получили ценные призы. Финал конкурса «Зажигаем звез-
ды» в нынешнем году проходил в Москве, в гостинице «Космос» – наши 
дети смогли на него поехать! И, конечно, наша гордость – фестиваль 
«Родники России», который без сотрудничества с атомщиками просто не 
мог бы состояться. Мы благодарны депутату округа за понимание той 
роли, которую играет искусство в формировании каждой отдельной лич-
ности и всего общества. Наши дети удивляют и радуют нас каждый день 
– нужно им только в этом помочь!

отраслевом фестивале детского и 
юношеского творчества «Зажигаем 
звезды», который проводит Россий-
ский профсоюз работников атомной 
энергетики и промышленности. И, 
наконец, «Родники России» – этот 
межнациональный творческий фе-
стиваль состоялся в Волгодонске 
в прошедшем году уже в десятый 
раз, и его постоянным спонсором с 
2015 года была первичная профсо-
юзная организация Ростовской АЭС 
под председательством депутата 
ВГД Александра Бушнева, а иници-
атором – Детская школа искусств.

Поддержку и депутата, и атом-
ной станции постоянно ощущают 
педагоги и ученики школы №21. В 
этом году учащимся достались по-
дарки в честь Дня знаний и послед-
него звонка, особо отличившимся 
– небольшая, но приятная премия, 
по крайней мере, школьникам эта 
инициатива очень понравилась. А 
руководство школы, разумеется, 
по достоинству оценило помощь 
депутата и атомщиков в ремонте 
сплит-систем в актовом зале.

К слову, этот год для коллекти-
ва школы был особенным – завуч 
и преподаватель русского языка 
и литературы Ольга Бокова выи-
грала городской конкурс «Педагог 
года» и теперь должна будет пред-
ставлять Волгодонск на областном 
конкурсе педагогического мастер-
ства. Разумеется, депутат округа 
не мог не поздравить ее со столь 
значительным профессиональным 
достижением.

Центр притяжения
Благоустройство округа в про-

шлом году задало высокую планку 
работы. Так, 29 декабря 2018-го, 
перед самыми праздниками, была 
запущена новая линия уличного 
освещения по участку улицы Ин-
дустриальной. На одной из самых 
оживленных городских дорог, по 
которой можно добраться до Атома-
ша и атомной, больше всего машин 
и пешеходов было утром и вечером, 
в периоды недостаточной освещен-
ности. Так что воплотилось в жизнь 
одно из самых важных, сложных и 
дорогостоящих поручений избира-
телей 24-го и 25-го округов своим 
депутатам Александру Бушневу и 
Виталию Цуканову.

Наказы избирателей – предмет 
постоянной заботы. Тем более что 
их выполнение зачастую требу-
ет времени и средств, и пока одни 
поставленные жителями задачи вы-
полняются – появляются новые.

Пожалуй, самой заметной (бук-
вально) проблемой округа многие 
годы была стела «Октябрьский рай-
он». В нынешнем 2019 году состо-
ялось благоустройство площадки 
вокруг стелы, которая долгие годы 
ждала своего ремонта. Профинан-
сированы работы были за счет бюд-
жетных средств, ежегодно выделя-
емых депутатам на благоустройство 
округов. Но в 24-м округе этим не 
ограничились: после обращения 
Александра Бушнева к главе адми-
нистрации Виктору Мельникову из 
бюджета были выделены дополни-
тельные средства на ремонт троту-
ара, который идет вдоль проспекта 
Мира рядом со стелой.

Теперь это место преобразилось 
– появился ровный асфальт, по ко-
торому вечерами прогуливаются 
мамы с колясками, а детвора гоняет 
на скейтах и велосипедах, тем более 
что опасности травмироваться на 
разбитых плитах больше нет. 

Также во взаимодействии с  
ДСиГХ был произведен ямочный ре-
монт въезда во дворы с проспекта 
Мира.

Но в текущем году в округе поя-
вились и новые наказы избирателей. 
Так, жители дома № 32 по улице Ин-
дустриальной попросили депутата 
оказать им содействие: на ближай-
шем к ним Т-образном перекрестке 
улиц Индустриальной и Кошевого 
необходим пешеходный переход, 
но самостоятельно его размеще-
ния здесь они не смогли добиться. 
Депутатом этот вопрос был поднят 
перед городской администрацией, и 
в округе надеются, что он решится 
в 2020 году.

В 2017-2018 годах на другом 
опасном перекрестке в этом райо-
не – улиц Гагарина и Индустриаль-
ной – по поручению избирателей 
были обустроены новый пеше-
ходный переход и светофорная 
группа. В текущем 2019-м, уже 
из практики использования этого 
пешеходного перехода, по иници-
ативе депутата ограждение реши-
ли продлить, что и было сделано 
силами департамента городского 
хозяйства.

В целом депутат 24-го округа 
Александр Бушнев выражает благо-
дарность ДСиГХ за конструктивный 
подход к вопросам округа.

Хозяева округа
Всегда приятно помогать тем, 

кто не ленится помогать себе сам. 
Речь идет, разумеется, об активе 
микрорайона и тех его жителях, 
которые готовы своими руками ме-
нять жизнь к лучшему в меру воз-
можностей.

Так, округ принял активное 
участие в городском месячнике 
по благоустройству, продолжил 
и развил традиции субботников. 
Взяв на вооружение бессмертную 
цитату «Проснулся утром – убери 
свою планету», 18 октября акти-
висты округа, а также учителя и 
ученики школы №21 собрались 
вместе и взялись за дело. Старшее 
и младшее поколения поддержали 
друг друга и энергично привели в 
порядок территорию вокруг шко-
лы, а также бульвары Школьный и 
Октябрьский. Также полным ходом 
в округе шли субботники во дво-
рах – жители совместно с управ-
ляющей компанией «Уют», которая 
является центром взаимодействия 
коммунальщиков с советами до-

мов, приводили в порядок свои 
придомовые территории.

Четвертый год подряд в город-
ском конкурсе на самый благоу-
строенный двор в тройку лидеров 
попадает настоящая «зеленая 
сказка» по улице Гагарина, 73. 
Домкому Вере Гмырак и активу 
дома в осуществлении их замыслов 
помогают сотрудники ООО «Уют». 
И все вместе они не собираются 
останавливаться на достигнутом: 
на последнем депутатском прие-
ме, который прошел в округе 25 
ноября, Вера Андреевна обсудила 
с Александром Анатольевичем уча-
стие их дома в городском конкур-
се на лучшую новогоднюю елку. К 
слову, этот двор отличается еще 
и тем, что здесь под Новый год 
проводят собственный новогодний 
праздник для детей сразу несколь-
ких домов, и депутат округа регу-
лярно оказывает инициативным 
жителям материальную помощь в 
его проведении.

А вот второй вопрос, заданный 
домкомом 73-го дома, простого 
ответа не имеет – это замена лиф-
та. Зависит решение не только от 
депутата и администрации города, 
но и от регионального Фонда капи-
тального ремонта, и от областного 
бюджета. Но депутат совместно с 
Думой и администрацией города 
продолжают работать над этой 
проблемой. Перспективы решения 
в 2020 году есть.

Движение – жизнь
Одно из приоритетных направ-

лений работы депутата Александра 
Бушнева – развитие физкультуры и 
спорта в микрорайоне. Его главные 
помощники в этом – ФОК РоАЭС и 
школа №21.

Рисуют дети атомграда

Студия анимации в детском саду «Улыбка»

Заасфальтирована площадка вокруг символа микрорайона
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Так, в этом году в школе при 
поддержке депутата округа и Ро-
стовской атомной станции состоял-
ся юниорский турнир по рукопаш-
ному бою, посвященный гордости 
нашего города Александру Бобыре-
ву. Александр – воспитанник 21-й 
школы, трёхкратный победитель 
Первенства  России и первенства 
Мира по рукопашному бою – трени-
руется в ФОКе Ростовской АЭС. На 
соревнования собрались порядка 
двух сотен юных спортсменов не 
только из Волгодонска, но и Ро-
стовской области. Их приветство-
вали руководитель областной Фе-
дерации рукопашного боя Андрей 
Парыгин, директор школы Елена 
Климовская и, разумеется, депутат 
округа Александр Бушнев.

– Трудно переоценить рабо-
ту, которую проводит с сотнями 
детей и подростков Федерация 
рукопашного боя, направляя их 
энергию в нужное русло, развивая 
не только спортивные навыки, но 
и дисциплину и силу воли, – говорит 
депутат. – Я от всей души поздрав-
ляю руководителя федерации Ан-
дрея Парыгина с присвоением ему 
почетного звания «Заслуженный 
тренер России» и горжусь тем, 
что Андрей Владимирович являет-
ся членом комиссии профсоюзного 
комитета РоАЭС по физкультуре и 
спорту. Под его руководством ру-
копашный бой стал самым массо-
вым видом спорта в Волгодонске – 
им занимаются более 700 человек.

Но, помимо больших спортив-
ных мероприятий, в округе идет 
ежедневная работа по поддержке 
спорта и здорового образа жиз-
ни. Руководство РоАЭС и депутат  
24-го округа – постоянные сорат-
ники городской Федерации ру-
копашного боя, ее помощники в 
проведении турниров и участии вол-
годонских спортсменов в областных 
и российских соревнованиях.

В микрорайоне на постоянной 
основе работает группа здоровья: 
четыре раза в неделю в школь-
ном спортзале под руководством 
спортинструктора можно позани-
маться полезной физкультурой. В 
депутатской приемной идет запись 
пенсионеров на посещение школь-
ного бассейна. Также для жителей 
микрорайона всегда открыты двери 
физкультурно-оздоровительного 
комплекса атомной станции – это от-
личная возможность оздоровиться 

Надежда ГОРБАНЕВА, председатель региональной обще-
ственной организации содействия защите прав инвалидов «Па-
рус Надежды»:

– Со стороны депутата округа и его помощников мы ощущаем посто-
янную поддержку, нам не отказывают ни в какой помощи. Она касается 
всех инвалидов округа, но особенно – детей. Так, каждый год при ма-
териальной поддержке депутата мы возим малышей в Ростов-на-Дону 
в аквапарк; оказывается помощь интернатам №14 и «Восхождение», 
дети-инвалиды получают подарки.

Александр Анатольевич нас поддерживает практически во всех об-
ластях нашей деятельности – начиная с ярмарки некоммерческих орга-
низаций и до проведения экскурсий для детей и взрослых. Всего за один 
раз и не расскажешь. Совсем недавно в городе прошел второй област-
ной фестиваль художественной самодеятельности и народного творче-
ства среди людей с ограниченными возможностями здоровья «Берег 
надежды» – материальную помощь для его проведения оказал депутат. 
А скоро предстоит новый праздник – исполняется пять лет нашей ор-
ганизации «Парус Надежды». И мы знаем, что можем рассчитывать на 
помощь Александра Бушнева.

и заняться спортом, которой поль-
зуются десятки жителей благодаря 
эффективному взаимодействию де-
путатов Бушнева и Цуканова.

Самый лучший день...
Праздничный год для помощни-

ков депутата начинается с больших 
хлопот – с новогодних подарков. 
Через депутатскую приемную раз-
дается порядка 400 подарков для 
детворы микрорайона, ветеранов и 
инвалидов. Большим спросом жи-
телей округа пользуются билеты на 
спектакли и представления в город-
ских дворцах культуры, распределя-
емые через депутатскую приемную. 
К слову, эта работа здесь ведется 
целый год и касается не только но-
вогодних праздников. Традиционно 
депутатом оказывается помощь и 
в проведении новогоднего празд-
ника в клубе детского творчества 
«Созвездие». Заботы это, конечно, 
непростые, но радостные.

После новогодних праздников 
следуют торжества пусть менее 
пышные, но не менее радостные – 
особенно для женщин. Как правило, 
в канун 8 Марта около сотни жи-
тельниц округа – ветераны, домко-
мы и активисты – получают букеты 
от депутата. Тем более что обще-
ственная работа в микрорайоне, да 
и в городе, держится в основном на 
женщинах.

Никак нельзя пропустить Мас-
леницу – она в этом округе дей-
ствительно «широкая». На этот 
праздник в микрорайоне приходит 
порядка 700 человек! Масленица 
традиционно проводится во дво-
ре школы №21, и в ее подготовке  
принимают участие не только актив 
микрорайона, но и общественные 
организации «Волга-Дон», «Парус 
Надежды», ветераны РоАЭС и моло-
дые атомщики.

Праздник украшают выступле-
ния воспитанников Детской школы 
искусств, хора ветеранов Ростов-
ской АЭС «Энергия плюс», народных 
ансамблей округа №24 «Соловуш-
ка» и «Вдохновение». Мастерицы из 
общественной организации «Вол-
га-Дон» традиционно организо-
вывают на всех праздниках округа 
выставку своего рукоделия. И, ко-
нечно, не может Масленица обой-
тись без горячих блинов с не менее 
горячим чаем.

Разумеется, самый ответствен-
ный праздник года – День Победы. 

Его хозяйкой в микрорайоне тради-
ционно становится Детская школа 
искусств, и торжество всегда удает-
ся. В нынешнем году здесь прошел 
концерт, проведенный силами вос-
питанников ДШИ и творческих кол-
лективов округа. Ветеранам были 
вручены подарки от депутата.

Не совсем обычно проводится 
в округе акция «Дерево памяти» 
– имена ветеранов, которые бу-
дут увековечены на аллее памяти 
в школе №21, выбирают старше-
классники. Они сами рассказыва-
ют о ветеране, в честь которого 
сажается дерево, о его судьбе и о 
том, где и как он воевал. Таким об-
разом, акция становится не только 
праздничной и патриотической, но 
и творческой и познавательной. 
В этом году деревья в школьном 
дворе были посажены в честь Ма-
рии Ксенофонтовны и Николая 
Сергеевича Ильиных и Василия Фе-
доровича Лещенко. А в детском 
саду «Лазорики» пушистая елочка 
была посажена в память о ветеране  
войны Екатерине Антоновне Па-
тенко, ушедшей из жизни совсем 
недавно. Как дань памяти участни-
це войны по ходатайству депутата 
округа по акции Ростовской АЭС 
«Солдатская могила» на месте ее 
упокоения установлено надгробие.

Большую благодарность школе 
№21 депутат и его помощники вы-
ражают и за постоянную помощь в 
проведении Дня города в микрорай-
оне: этот большой и многолюдный 
праздник привычно проходит на ее 
территории. В нынешнем году Вол-
годонск отмечал свои 69 лет, и во 
дворе школы собрались и ровесни-
ки города, и совсем маленькие его 
жители.

Это, наверное, самый веселый и 
значимый праздник в жизни округа. 
В этом году здесь особенно чество-
вали семейные пары, отметившие 
юбилей совместной жизни – шесть 
из них получили поздравления от 
губернатора области. Своими по-
дарками порадовал образцовых 
супругов и депутат Бушнев; также 
он поздравил активистов округа 
и председателей МКД – всего по-
лучилось аж 56 номинантов. Для 
детей была организована развлека-
тельная программа с аниматорами, 
батутами, а также их порадовали 
катание верхом на пони и традици-
онное мороженое. Концертная про-
грамма также никого не оставила 
равнодушным.

К слову, в этом году два кол-
лектива округа – ансамбли русской 
народной песни «Вдохновение» и 
«Соловушка» – получили от депута-
та материальную помощь на пошив 
новых концертных костюмов.

Свой вклад в общественную и 
культурную жизнь округа вносит и 
библиотека №6. Здесь постоянно 
проводятся литературные и творче-
ские вечера в честь различных па-
мятных и праздничных дат. Участ-
ники читают произведения русских 
классиков и современников, ис-
полняют и слушают музыкальные 
номера. Недавно, например, здесь 
состоялся вечер, посвященный Дню 
матери. Все эти мероприятия поль-
зуются поддержкой депутата.

Подготовила  
Светлана ГОРЯЧЕВА

– Я признателен жителям округа за поддержку моей рабо-
ты, – говорит депутат округа №24 Александр Анатольевич Бушнев. 
– Особенно тем, кто реальными делами помогает улучшать 
жизнь округа. Нынешний год был непростым, наверное, для 
всех, но и он тоже уходит. Уже сейчас есть планы и задачи на 
будущий год. Он будет очень ответственным: нас ждут 75-я 
годовщина Великой Победы и 70-летний юбилей Волгодонска. 
Многое из намеченного уже начато. Впереди праздники, я всем 
желаю успеть хорошо отдохнуть и собраться с силами. Нельзя 
останавливаться на достигнутом!

Поздравляю всех горожан и жителей округа с наступающим 
Новым годом! Будьте здоровы и счастливы!

Александр Бушнев с чемпионом Александром Бобыревым  
и его тренерами Данилом Головчанским и Андреем Парыгиным (справа)

Занятия по плаванию в детском саду «Весна»

Округ №24. Торжественная  линейка в честь Дня Победы. Школа №21, директор 
Е.А. Климовская, ветераны ВОВ. Депутат округа с отрядом старшеклассников - 
победителями городского смотра-конкурса, посвященного Дню Победы


